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平成２９年第１回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成２９年１月１３日（金） 

２ 開催場所  豊山町役場 会議室３ 

３ 出席委員  委 員 長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    小 出  正 文 
委 員    後 藤  明 美 
委 員    青 山  美代子 
教 育 長    西 川    徹 

４ 欠席委員  なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

参 事    伊 藤  圭 樹 
教育委員会事務局長    飯 塚  泰 行 
学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議事日程  日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 
議案第１号 平成２９年度全国学力・学習状況調査への対応につい

       て 

報告第１号 平成２８年度末・平成２９年度初めの学校行事の割振 

りについて 

報告第２号 平成２８年度第２回豊山町社会教育審議会の報告に 

ついて 

 

日程第５ その他 
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開会の宣告（午前１０時００分） 

 ただいまから、平成２９年第１回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２８年１

２月２日に開催いたしました平成２８年第１２回豊山町教育委員会

定例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 第１２回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

新年明けましておめでとうございます。皆様も新たな気持ちで新年

を迎えられたことと存じます。 
昨年は、産業界ではロボット化が進み、また、将棋や囲碁では人工

知能がプロの棋士に勝つというようなことが起きました。自分たちが

小さなときは、鉄腕アトムとか鉄人２８号などの漫画をよく見ました

が、いよいよこのようなことが現実味を帯びてきたような気がしま

す。近い将来、人工知能に人間が支配されてしまうのではないかと心

配もいたします。しかし、人工知能に心はありません。人間の良さは

心があることです。人間が心を持って人工知能と共存していくことが

できれば、地球は今後、益々発展していくものと思います。このよう

なことを考えながら、心の教育を推し進めていかなければならないと

思っております。 
本年は酉年でございます。委員の皆様、そして教育委員会事務局の

スタッフの皆様のお力添えのもと、新しいものの調査をしながら、取

り組んでまいりたいと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 
以上でございます。 

  

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

１２月３日に第１１回愛知県市町村対抗駅伝競走大会に豊山町が

参加しました。町村の部が１６ある中で、豊山町は９位に入賞しまし

た。昨年の１０位より１位上がり、参加された関係者も大喜びでした。

１２月６日ですけど、町内の校長会がありました。１２月７日ですが

第２回給食センター運営委員会が開かれました。１２月１１日ですが

町の少年野球教室が開かれました。今回は現役の選手と元中日ドラゴ

ンズの選手３名が小中学生を指導してくれました。１２月１２日に町

議会の一般質問がありました。教育委員会関係は「通学路について」、
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学校教育係長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

学校教育係長 

「学習供用施設について」の質問がありました。１２月２０日に第２

回社会教育審議会がありました。１２月２３日にイチロー杯の閉会式

が開かれました。残念ながら豊山町のチームではなかったんですが、

イチロー選手の子どもたちへの言葉は感動するものがありました。ま

た、豊山中学校の吹奏楽が花を添えてくれまして、その後、写真を撮

りました。１２月２４日に豊山町食の安全講習会がありました。１月

４日に豊山町成人式が開かれ、１５８名が成人となりました。参加者

は１１６名でした。１月８日にスポーツ少年団新春交流会がありまし

た。今年は子どもと指導者２６名の関市上之保地区のスポーツ少年団

と交流しました。午後は少し雨が降りましたが、野球の試合をやりま

した。１月１１日に町内校長会議を行いました。１月１２日ですが、

愛日事務協議会が瀬戸市役所で開かれました。 
以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。「議案第１号 平成２９年度全国

学力・学習状況調査への対応について」事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第１号 

議案第１号について、何かご意見、ご質問等ありませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第１号について原案どおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異 議なし」の声） 

議案第１号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 平成２８年度末・平

成２９年度初めの学校行事の割振りについて」事務局から説明を求め

ます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問等ありませんか。 

（委員より参加校について変更の申し出があり協議） 

他にご意見、ご質問等ございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第２号 平成２８年度第２回豊山町社会

教育審議会の報告について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問等ありませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 
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委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

閉会の宣告（午後２時２１分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成２９年第１回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 

 


